

13-2-16

Cher Gaudens Barata'

Mon mari, après un long silence,
a écrit à Gaudens Barata' il
y a quelques jours.

Il n'a reçu pas de réponse —
nous sommes pris, tous les
deux, de l'inquiétude qu'il
ne soit de nouveau malade ?

.... Penseant qu'aucune lettre
à notre adresse ne peut
vous parvenir sans qu'il
n'en ait connaissance et



Craignent qu'il ne se
fatigue pour répondre,
je me permets d'insister.

Cher Madame, pour que
vous nous donniez, vous -
même, de ses nouvelles. —

Nous pensons si
bien à votre santé
que nous aimons, apprécions
si profondément et nous
faisons de tels vœux pour
la guérison ! — S'est-il

renéés dans le cours de
votre maladie et que lui
est-il advenu comme mode
de traitement ?...

Bref, nous voudrions
bien avoir de ses nouvelles
et nous comptons sur vous,
cher Madame pour nous
répondre bientôt, n'est-ce pas ?

Transmettez bien
aussi nos plus vives
Amitiés et croix à notre
entière sympathie de
partez.

Yves Delorme